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Abstract (en)
[origin: WO9003651A1] Electrical devices with improved resistance stability comprise a PTC element comprising a conductive polymer and two
electrodes. The conductive polymer composition comprises an organic crystalline polymer and carbon black with a pH of less than 4.0. Particularly
preferred conductive polymer compositions comprise carbon blacks which have a pH of less than 4.0, a dry resistivity RCB and a particle size D in
nanometers such that RCB/D is at most 0.1. Electrical devices of the invention include heaters and circuit protection devices.

Abstract (fr)
Des dispositifs électriques ayant une meilleure stabilité de résistance comprennent un élément PTC comportant un polymère conducteur et deux
électrodes. La composition polymère conductrice comprend un polymère cristallin organique et du noir de carbone avec un pH inférieur à 4,0. Des
compositions polymères conductrices préférées comprennent des noirs de carbone qui ont un pH inférieur à 4,0, une résistivité à sec RCB et une
taille des particules D en nanomètres telles que RCB/D est au plus égal à 0.1. Des dispositifs électriques de l'invention englobent des dispositifs
chauffants et des dispositifs de protection de circuits.
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